

MEMORANDUM

date:	2023-11-23
à :	Tous les médecins et infirmières du CUSM & l'ensemble du personnel et des professionnels d'Optilab CUSM
to:	All physicians and nurses of the MUHC & all staff and professionals of Optilab MUHC
de:	Dr. Gerasimos J. Zaharatos
from:	Chef médicale de microbiologie, OPTILAB Montréal-CUSM/Chief of Medical Microbiology, OPTILAB - Montréal MUHC
objet :	Nomination d'un nouveau chef de site de la microbiologie médicale, site Glen
subject:	Appointment of new Site Chief of Medical Microbiology, Glen site

ENGLISH TO FOLLOW

Chers collègues

J'ai le grand plaisir d'annoncer la nomination du Dr Raymond Tellier au poste de chef du service de la microbiologie médicale du site Glen du CUSM. Le Dr Tellier s'est joint à notre équipe de microbiologie médicale il y a près de quatre ans, apportant, au moment le plus opportun, une vaste expertise en virologie et en diagnostic moléculaire.

Au cours des quatre dernières années, le Dr Tellier a généreusement offert ses connaissances, sa sagesse et son soutien pour tout ce qui touche à la biologie moléculaire et à la virologie. Il a aussi suscité l'appréciation de nos technologistes et de nos médecins pour son attitude aimable, son professionnalisme, son bon jugement et l'attention consciencieuse qu'il porte au laboratoire et aux patients. Soucieux d'offrir les meilleurs soins à ces derniers, le Dr Tellier a joué un rôle déterminant dans la mise en œuvre de la plupart des nouvelles analyses de microbiologie moléculaire offertes par le laboratoire de microbiologie du Glen.

Nous nous attendons à ce qu'il contribue à l'amélioration continue de la portée et de la qualité des services de microbiologie diagnostique que nous fournissons aux patients du CUSM et aux hôpitaux et communautés desservis par la grappe des laboratoires d'Optilab-CUSM.

Veuillez vous joindre à moi pour féliciter le Dr Tellier qui vient occuper une importante fonction de direction.

Dear colleagues

It gives me great pleasure to announce the appointment of Dr. Raymond Tellier to the position of Site Chief of the Division of Medical Microbiology for the MUHC Glen site. Dr. Tellier joined our Medical Microbiology team almost four years ago, bringing with him extensive expertise in virology and molecular diagnostics, at the most opportune of times.

Over the last four years, Dr. Tellier has been generous in offering his knowledge, wisdom and support for all things molecular and virology, and he has gained the appreciation of our technologists and physicians for his kind demeanor, professionalism, good judgment and conscientious attention to the lab and the patients that it serves. Keenly focused on offering the very best care to our patients, Dr. Tellier has been instrumental in the implementation of most of the new molecular microbiology tests offered by the Glen's Microbiology laboratory.

We look forward to the contributions that he will make to continuously improving the breadth and quality of the diagnostic microbiology services that we provide to the patients of the MUHC and the hospitals and communities served by the Optilab MUHC laboratory cluster.

Please join me in congratulating Dr. Tellier, as he takes on this important leadership role.